
 

 
                                                                                                                                                      

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção 

de Qualidade de Vida

Botucatu, 27 de novembro de 2023.
Exmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal de Espor-

tes e  Promoção  da  Qualidade  de  Vida,  vêm,  perante  Vossa Excelência,  em atenção  ao  respeitável

Requerimento nº 707, aprovado em Sessão Ordinária de 27/11/2023 , da lavra da Excelentíssima Senhora

Alessandra Lucchesi (PSDB) e do Excelentíssimo Senhor Vereador Marcelo Sleiman, por meio do  qual

solicita, nos  termos  da Lei  Orgânica  do  Município, realizar manutenção  no  campo  de  futebol do

Complexo  Esportivo “Lorival Antonio Prearo” (antigo “Campo de Futebol da Vila Maria”) para que os

moradores possam desfrutar do local.

Recebo com muito respeito a sugestão dos nobres vereadores e informo que pelo nosso

entendimento  do  referido  requerimento,  os  alunos  relataram  problemas  especificamente  do  campo  de

futebol e não do Complexo em si, o campo de futebol não é aberto a comunidade, apenas é utilizado para

jogos  dos  campeonatos  varzeanos,  alguns  jogos  amistosos  e  aulas  de  futebol  através  do  Chamamento

Público, portanto há uma empresa vencedora de certame licitatório que faz a manutenção constante do

gramado do campo (corte de grama, retirada de pragas, adubação e outros), conforme processo Licitatório,

sobre  o  lixo  acumulado  apesar  de  o  descarte  ser  feito  por  alguns  munícipes  de  forma  irregular   no

Complexo a limpeza é feita regularmente.

       Na tocante a iluminação, foi executada uma manutenção recentemente e o local encontra-se

adequado conforme projeto da obra.

                                          Atenciosamente,


